



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX 20 de agosto 2023  
Boletín No. 450

## **BLINDA TLALPAN LOS MERCADOS PÚBLICOS CON OPERATIVOS RASTRILLO**

- Se reforzó el patrullaje este año en siete mercados, a petición de vecinas y vecinos, afirma Alfa González.
- Se capacita a los locatarios en temas de seguridad y se realiza una inversión histórica para remodelarlos, confirma la alcaldesa.

Para blindar el interior y los alrededores de los mercados públicos de delitos y faltas administrativas, la alcaldesa de Tlalpan, Alfa González Magallanes implementó los Operativos Rastrillo dentro y en las inmediaciones de los centros de abasto popular de la demarcación.

Con esta vigilancia, subrayó la edil tlalpense, se busca inhibir delitos del fuero común como robo a transeúntes y de autopartes, así como faltas administrativas como ingerir sustancias psicoactivas y bebidas alcohólicas en la calle u orinar en la vía pública.

“Además de invertir en la rehabilitación de mercados y otros espacios públicos como centros deportivos y parques, constantemente inhibimos delitos en estos centros que son identidad de las colonias y sitios emblemáticos de la economía de las familias”, comentó la gobernante tlalpense.

La alcaldesa ordenó dichos operativos, los cuales están a cargo de la Dirección de Seguridad Ciudadana y de elementos de la Policía Auxiliar adscritos a Tlalpan, en atención a solicitudes de vecinas y vecinos que habitan en las colonias cercanas a los mercados Isidro Fabela, Plaza Mexicana del Sur, El Mirador, Tlalmille, Torres de Padierna, Hueso Periférico, San Nicolás Totolapan.

Agregó que durante el presente año se intensificó el patrullaje en torno a los mercados mencionados, atendiendo el reporte de las y los ciudadanos, logrando remitir a varios sujetos en flagrancia ante el Juzgado Cívico y el Ministerio Público.

Además, González Magallanes dio a conocer que se capacita a los locatarios de los centros de venta con talleres gratuitos con temáticas como prevención de las violencias, prevención del delito y cultura de la denuncia, a fin de concientizar e informar a los comerciantes sobre temas relacionados con su seguridad.

Sostuvo que el gobierno de Tlalpan está sacando a los mercados públicos de las condiciones de abandono en las que varios se encontraban, por ello este año trabaja en la remodelación de siete centros de abasto, con un presupuesto de 10.8 millones de pesos.

“Invertimos de forma histórica mejorando las condiciones del espacio público, generamos mejores formas de convivencia”, comentó al recordar que el año pasado se destinaron 21.3 millones de pesos al rubro de mercados.

--000--